



鴻巣市立下忍小学校

令和4年1月11日発行

# 学校だより

◎教育目標（目指す児童像）  
「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地  
Tel 548-2300

## 新年に思う

校長 野本昌宏

新年あけましておめでとうございます。

みなさまには、希望に満ちた令和4年の新春をお迎えのことと存じます。旧年中の保護者、地域の皆様の本校へのご理解、ご協力、そしてご支援に対しまして心より感謝申し上げます。



「何となく 今年はいい事あるごとし 元日の朝晴れて風無し」 (石川啄木)

私ごとで恐縮ですが、小学生の頃、地域の「元旦マラソン」なるものに参加し、初日の出を利根川の土手から眺めるのが恒例となっていました。しばらく参加していない時期もありましたが、ここ10年ほどは続けて参加し、再び元旦の恒例行事となっています。往復4kmほどの道のりですので「マラソン」というほどでもない距離であり、また順位を競うわけでもないのほとんどが歩いているといった具合です。

しかし、初日に向かって1年の無事と目標を立てるのは、実に清々しい瞬間です。新たな年のスタートは、「今年こそは」という気持ちを起こさせてくれます。上記の短歌の作者の石川啄木は、この短歌を詠んだ前年に様々な困難がありました。そのような境遇の中でも未来に希望を抱かせる新年。ぜひ、子どもたちにも新たな目標を持ってほしいと思います。

ところで、昨年アメリカンリーグで MVP を獲得した大谷翔平選手を語る上でよく取り上げられるものに、高校時代に作成した目標達成シートがあります。これは、9×9の合計81マスからなるシートで、強い目標を中心に置き周囲のマスに細分化した目標を書き込んだものです。大谷選手が中心に書いた夢は「8球団からのドラフト1位指名」でした。そして、その周囲のマスに目標を達成する8つの要素を書き込み、さらにその8つの要素一つ一つを達成するために必要な行動目標をその周囲に書き込んだのでした。目標を立てただけではなく、日々の行動レベルまで具体化し、実行していく。このことが、大谷翔平選手の今日を作っているといっても過言ではないでしょう。

今年も、始まったばかり。目標に向け、日々行動していく子どもたちを育てていきたいと思います。3学期も、本校教育活動にご理解、ご協力のほどよろしくお願い致します。

## 環境委員会による花植え 12月1日(水)

12月1日(水)に、環境委員会がビオラの花を植えました。先日、5年生による花育運動でたくさんの方が花を植え替えられましたが、まだ残っていた花壇やプランターに花を植え、下忍小学校が花いっぱいになりました。今後も花が元気に育つよう、環境委員会で水やりや花がら摘みを行っていきます。



## 大根の収穫 2年生 12月15日(水)

12月15日(水)に、2年生が大根を収穫しました。9月に種をまいてから環境美化員さんの協力もあり、すくすくと生長し、たくさん収穫することができました。収穫した大根は、20日(月)の給食で出された川口市の郷土料理である鑄物(いもの汁)の具材として使われ、下忍っ子みんなで、味わいながらいただきました。



## 1年生と6年生による交流会 12月20日(月)

12月20日(月)に、1年生と6年生による交流会が開かれました。当日は、6年生が遊び方のルールやハンデを決めて、1年生も6年生も楽しく遊べるよう工夫しながら、楽しい時間を過ごしていました。とても心温まる光景でした。



## 通学路安全点検による改善要望について

本校では、通学路の安全点検を行い、2か所の改善要望を提出し、その結果が届きましたのでお伝えします。1か所目は、正門前の歩道の幅が狭く、安全に通れるよう改善要望を出したところ、ラバーポールを設置していただけたことでした。2か所目は、西門付近の十字路の路面標識が消えているとの改善要望を出したところ、区画線を引いていただけたことでした。いつ改善していただけるかは未定ですが、今後とも子どもたちが安全に登下校できるよう見守っていきます。



正門前  
歩道狭い  
↓  
ラバーポールの設置



西門付近  
十字路  
路面標識  
消えている  
↓  
区画線を引く